

El acto se celebró en el Centro Multiusos el pasado viernes

## **Finaliza la campaña informativa sobre la recogida de excrementos caninos *"¡Que la bolsa te acompañe!"***

- ***Su objetivo: informar y concienciar sobre la importancia de retirar los excrementos de las mascotas de los espacios públicos***
- ***Además de la entrega de premios a los ganadores del concurso escolar de dibujo, hubo teatro, magia, talleres y globoflexia***

El pasado viernes tuvo lugar el acto de cierre de la campaña "¡Que la bolsa te acompañe!", una iniciativa puesta en marcha el pasado mes de septiembre por el Ayuntamiento de Las Rozas a través de la concejalía de Sanidad, que dirige Mónica Paraíso, con el objetivo de informar y concienciar sobre la importancia de retirar los excrementos de las mascotas de las calles y parques de la ciudad, en cumplimiento del art. 17 de la Ordenanza Protección y Tenencia de los Animales.

Entre las actividades de la campaña, que ha contado con cerca de 180 propietarios de animales que se han prestado voluntarios para difundir actitudes responsables y mejorar la convivencia e imagen de los dueños de los perros, la campaña "¡Que la bolsa te acompañe!" ha considerado imprescindible contar con la participación de los centros educativos con el fin de promover una conducta responsable en la tenencia de animales de compañía entre los escolares. Así, se convocó un concurso de dibujo dirigido a alumnos de 4º y 5º de Primaria de los centros educativos del

Plaza Mayor 1 - Las Rozas  
Tel. Información Municipal: 010  
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77  
[comunicacion@lasrozas.es](mailto:comunicacion@lasrozas.es) - [www.lasrozas.es](http://www.lasrozas.es)



@Ayto\_Las\_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid

municipio, cuyos ganadores se conocieron en el acto de cierre, celebrado en el Centro Multiusos, en el que además hubo magia, globoflexia y teatro.

Los premiados del concurso fueron Lucas Jiménez-Ortiz, del colegio Punta Galea; Alejandro Gonzalo Medina, del CEIP San Miguel y Blanca Le Louër Maganto, del CEIP La Encina, todos ellos de 5º de Primaria. En cuanto a los de 4º de Primaria, los premios fueron para Vera Fructuoso, del CEIP Los Olivos, Carlota Rojas, del colegio Punta Galea, y Miguel Suárez, del centro educativo Logos

En Las Rozas hay registrados cerca de 14.500 perros, una de las cifras más altas de toda la región. Estos animales generan una media de casi 3.600 kilos de heces al día, lo que suponen 100 toneladas cada mes, y aunque la mayoría de los dueños de mascotas tiene una conducta cívica ejemplar en su recogida, la presencia de excrementos en espacios públicos supone una circunstancia que provoca molestias a los vecinos que pasean por la ciudad y que también puede generar un problema de salud.

Aunque la campaña se ha dirigido fundamentalmente al colectivo de propietarios y responsables de perros, también ha querido difundir entre la población la idea de que los perros no son un problema si se respetan unas normas básicas de convivencia. Para ello, se utilizaron soportes publicitarios como autobuses internos, pantallas digitales y otros soportes de publicidad exterior, la página web municipal [www.lasrozas.es](http://www.lasrozas.es) y las redes sociales del Ayuntamiento de Las Rozas.

Plaza Mayor 1 - Las Rozas  
Tel. Información Municipal: 010  
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77  
[comunicacion@lasrozas.es](mailto:comunicacion@lasrozas.es) - [www.lasrozas.es](http://www.lasrozas.es)



@Ayto\_Las\_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid